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AOS CINCO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, LUIS FERNANDO EMÍLIO COIMBRA, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2410/2021 E Nº 2411/2021, AMBOS 

DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 164/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; PROJETOS DE LEI Nº 166/2021 E Nº 167/2021, 

AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 

143/2021 E Nº 161/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

PROJETOS DE LEI Nº 163/2021 E Nº 165/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 160/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES PASTOR CASTILHOS E VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 

91/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 

93/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PARA DESLIGAMENTO DA 

COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA A PARTIR DO 02 DE 

SETEMBRO DE 2021; REQUERIMENTO Nº 92/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 1078/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1209/2021, Nº 1210/2021 E Nº 1211/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 1212/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 1132/2021 E Nº 1176/2021, 

AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1196/2021, 

Nº 1197/2021, Nº 1213/2021, Nº 1214/2021, Nº 1216/2021, Nº 1217/2021, Nº 1219/2021 E 
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Nº 1220/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

1133/2021, Nº 1134/2021, Nº 1207/2021, Nº 1208/2021 E Nº 1218/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; E MOÇÃO Nº 29/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DE APLAUSOS A POLÍCIA CIVIL DO ESTADO DO 

PARANÁ PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE 

ARAUCARIENSE. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE PARABENIZOU O 

ENGAJAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL NA CAMPANHA DE SAÚDE OUTUBRO ROSA, 

E DISSE QUE ESTE APOIO É IMPORTANTE EM TODAS AS CAMPANHAS, BEM COMO, 

NÃO SE PODE DEIXAR DE COBRAR DO EXECUTIVO QUE OS ATENDIMENTOS AOS 

TRATAMENTOS DE CÂNCER DE MAMA SEJAM FEITOS O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, 

PARA EVITAR O AGRAVAMENTO DA  DOENÇA NOS PACIENTES. O VEREADOR 

RELATOU VISITA À UPA – UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO PARA VERIFICAR 

ALGUMAS RECLAMAÇÕES A RESPEITO DOS ATENDIMENTOS E CONSTATOU QUE 

HAVIAM PROBLEMAS QUE JÁ PODERIAM TER SIDO SANADOS, COMO A 

FINALIZAÇÃO DA INSTALAÇÃO DO NOVO APARELHO DE RAIO-X, APÓS RESOLVIDA 

A QUESTÃO ESTRUTURAL ELÉTRICA, EVITANDO QUE OS PACIENTES PRECISEM 

SER ENCAMINHADOS PARA O HOSPITAL MUNICIPAL PARA FAZER EXAMES DE RAIO-

X. TAMBÉM VERIFICOU PROBLEMAS RELACIONADOS AOS EXAMES DE SANGUE, 

QUE APÓS A COLETA DO MATERIAL, ESTE ESTAVA SENDO ENVIADO PARA 

LABORATÓRIOS EM CURITIBA, O QUE É INADMISSÍVEL, E DISSE QUE ESTES 

PROBLEMAS SERÃO DISCUTIDOS EM REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE SAÚDE NA 

PRÓXIMA SEXTA-FEIRA. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS PARA USO 

DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, ANUNCIOU QUE, PARA DAR 

ATENDIMENTO AO ARTIGO 68 DO REGIMENTO INTERNO, A RESPEITO DA 

CONSTITUIÇÃO DAS COMISSÕES DE INQUÉRITO, PROPÕE AO PLENÁRIO AS 

RETIFICAÇÕES NECESSÁRIAS AO PROSSEGUIMENTO DOS TRABALHOS DA 

COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA: PRIMEIRAMENTE PROCEDEU-

SE A VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 93/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, PARA DESLIGAMENTO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO 

ARMAZÉM DA FAMÍLIA A PARTIR DO DIA DOIS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM. O REQUERIMENTO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, 

CONSIDERANDO AS MANIFESTAÇÕES EM PLENÁRIO NAS DUAS SESSÕES 
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ANTERIORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PROPÔS A 

RATIFICAÇÃO DA SUBSTITUIÇÃO DO VEREADOR LICENCIADO FABIO PAVONI PELO 

VEREADOR LUIS COIMBRA E, TAMBÉM, A RATIFICAÇÃO DA SUBSTITUIÇÃO DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE SE DESLIGOU DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, 

PELO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, E A CONVALIDAÇÃO DE TODOS OS ATOS DA 

COMISSÃO REALIZADOS A PARTIR DA HOMOLOGAÇÃO DO EDITAL DE PUBLICAÇÃO 

Nº 08/2021. AS PROPOSTAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA, O SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU QUE OS VEREADORES QUE 

CONSTITUEM A COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA 

ESCOLHESSEM O SEU PRESIDENTE E RELATOR PARA FINS DE HOMOLOGAÇÃO. 

APÓS BREVE SUSPENSÃO DA SESSÃO, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, RATIFICOU E HOMOLOGOU A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA DA SEGUINTE FORMA: COMO PRESIDENTE O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS; COMO RELATOR O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; E COMO MEMBROS OS VEREADORES IRINEU CANTADOR, PASTOR 

CASTILHOS E  LUIS COIMBRA. FICANDO CONVALIDADOS OS ATOS DA MESMA. O 

SENHOR PRESIDENTE ANUNCIOU QUE SERÁ EXPEDIDO NOVO EDITAL DE 

PUBLICAÇÃO COM OS NOMES DOS COMPONENTES, ASSIM COMO A 

CONVALIDAÇÃO DOS TRABALHOS DA COMISSÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

COMENTOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 93/2021, DE SUA AUTORIA, E DISSE QUE 

O ARMAZÉM DA FAMÍLIA É UMA LUTA DE VÁRIOS VEREADORES DESDE O INÍCIO 

DESTA GESTÃO, E DESEJOU SUCESSO AOS SEUS TRABALHOS, E JUSTIFICOU SEU 

DESLIGAMENTO DA MESMA POR DISCORDAR DAS MUDANÇAS NA COMPOSIÇÃO 

QUE FORAM FEITAS EM RELAÇÃO À CRIAÇÃO DE SUPLENTES, CONTUDO, 

DESTACOU O TRABALHO QUE VEM SENDO FEITO PELA COMISSÃO DE INQUÉRITO E 

DISSE QUE TEM CERTEZA DE QUE A MESMA DARÁ A RESPOSTA QUE A 

POPULAÇÃO ESPERA. O VEREADOR, AINDA, RELATOU REUNIÃO DA COMISSÃO DE 

ACOMPANHAMENTO DAS AÇÕES CONTRA O COVID-19, COM A PARTICIPAÇÃO DO 

VEREADOR LUIS COIMBRA, E COM O ANÚNCIO DE ENCONTRO COM A SECRETÁRIA 

DE ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA TRATAR DE QUESTÕES RELACIONADAS AO COVID-

19. PELA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, O VEREADOR DESTACOU A 

REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE AO SEGUNDO QUADRIMESTRE 

DE DOIS MIL E VINTE E UM, COM A APRESENTAÇÃO DAS CONTAS DA CÂMARA E DA 

PREFEITURA  MUNICIPAL, E DE QUE NA OCASIÃO O EXPOSITOR DAS CONTAS DA 

PREFEITURA DESTACOU QUE TUDO O QUE O PREFEITO HISSAM ESTÁ FAZENDO É 
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FRUTO DA PARCERIA COM O LEGISLATIVO, ENALTECENDO O TRABALHO DE TODOS 

OS VEREADORES. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, PELA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, DISSE QUE OS TRABALHOS ESTÃO SENDO 

FEITOS E JÁ ESTÁ SENDO ANALISADO UM DOCUMENTO ENTREGUE PELA  PERÍCIA 

EM RELAÇÃO AO REFERIDO ARMAZÉM EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, RELATOR DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, FALOU SOBRE OS HORÁRIOS 

DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS E EXTRAORDINÁRIAS, BEM COMO, OS CONTATOS 

COM DIVERSAS PESSOAS QUE PODEM COLABORAR COM OS TRABALHOS, ASSIM 

COMO FALOU SOBRE O LAUDO PERICIAL RECEBIDO, QUE PONTUA ALGUNS 

ASPECTOS DA INVESTIGAÇÃO, CONSTATANDO-SE DIVERSOS ERROS GROTESCOS 

DOS MUNICÍPIOS DE CURITIBA E DE ARAUCÁRIA, COM ENTREGA DE MERCADORIAS 

AO ARMAZÉM DA FAMÍLIA ANTES DA ASSINATURA DE CONVÊNIOS, RESTANDO UMA 

DÍVIDA DE CERCA DE QUATROCENTOS MIL REAIS. O VEREADOR DISSE QUE DEVE-

SE TOMAR CUIDADO COM A GESTÃO PÚBLICA, POIS A QUALQUER MOMENTO 

PODEM APAARECER AS IRREGULARIDADES NA ADMINISTRAÇÃO. DISSE QUE 

NESTE CONVÊNIO FALTARAM MUITAS NOTAS FISCAIS E DOCUMENTOS, ALGUNS 

DELES RASURADOS, DE FORMA QUE O QUE TEMOS HOJE DOCUMENTADO É A 

SITUAÇÃO NA QUAL O MUNICÍPIO DE CURITIBA É QUE DEVE PARA O MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR RELATOR DISSE QUE A ANÁLISE DA SITUAÇÃO VAI SER 

MAIS APROFUNDADA , POIS A FUNÇÃO DA COMISSÃO É A DE INVESTIGAR, E QUEM 

VAI JULGAR É O MINISTÉRIO PÚBLICO, PARA QUE O QUE ESTIVER ERRADO POSSA 

SER CONSERTADO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO Nº 29/2021, DE SUA 

AUTORIA, DE APLAUSOS À INSTITUIÇÃO DA POLÍCIA CIVIL. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO PROJETO DE LEI Nº 

140/2021, DE SUA AUTORIA. OS PEDIDOS FORAM APROVADOS PELO PLENÁRIO. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 44/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE CONVÊNIO COM CLÍNICAS 

VETERINÁRIAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS  LAMENTOU QUE O PREFEITO TENHA 

APRESENTADO VETO A ESTE PROJETO, POIS O MESMO ATENDE AOS INTERESSES 

DE MUITAS PESSOAS DE NOSSA POPULAÇÃO QUE NÃO TÊM CONDIÇÕES 

FINANCEIRAS DE ARCAR COM DESPESAS MÉDICAS VETERINÁRIAS DE SEUS 
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ANIMAIS. APÓS OS VEREADORES MANIFESTAREM SEUS VOTOS O VETO FOI 

REJEITADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO DEZ VOTOS CONTRÁRIOS E UM VOTO 

FAVORÁVEL PELO VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 72/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PUBLICAÇÃO, NA INTERNET, DA LISTA DE ESPERA DOS 

PACIENTES QUE AGUARDAM POR CONSULTAS DE ESPECIALISTAS DISCRIMINADAS 

POR ESPECIALIDADE, EXAMES, INTERVENÇÕES CIRÚRGICAS E OUTROS 

PROCEDIMENTOS NOS ESTABELECIMENTOS DA REDE PÚBLICA DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 97/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A PRIORIDADE DOS ESTUDANTES QUE APRESENTAM DOENÇA 

INCAPACITANTE OU MOBILIDADE REDUZIDA PERMANENTE E TAMBÉM DOS 

ESTUDANTES CUJOS PAIS OU RESPONSÁVEIS LEGAIS APRESENTAM DOENÇA 

INCAPACITANTE OU MOBILIDADE REDUZIDA PERMANENTE A SE MATRICULAREM 

EM ESCOLAS MUNICIPAIS MAIS PRÓXIMAS DE SUAS RESIDÊNCIAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 101/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES VILSON CORDEIRO E RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI Nº 3.556 DE 27 DE NOVEMBRO DE 2019, QUE DISPÕE SOBRE A 

VIOLÊNCIA OBSTÉTRICA E OS DIREITOS DA GESTANTE E DA PARTURIENTE NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 110/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A DIVULGAÇÃO DOS DADOS DOS CONSELHOS 

MUNICIPAIS NA PÁGINA OFICIAL DA PREFEITURA E CÂMARA MUNICIPAL NA 

INTERNET, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 118/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO E BEN 

HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “RECONHECE O DIREITO DE ANDAR A CAVALO, 

TOMADO INDIVIDUALMENTE OU EM GRUPO, EM QUALQUER ATIVIDADE OU EVENTO 

EQUESTRE, COMO BEM DE NATUREZA IMATERIAL QUE INTEGRA O PATRIMÔNIO 

CULTURAL DE ARAUCÁRIA E ESTABELECE AS DIRETRIZES E BASES DE BEM-ESTAR 

ANIMAL PARA AS ATIVIDADES E EVENTOS EQUESTRES E DE APOIO À 

EQUINOCULTURA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 
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COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 123/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PASTOR 

CASTILHOS E FABIO PAVONI. EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO DE EVENTOS DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O DIA MUNICIPAL DO NASCITURO E DE 

CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE OS RISCOS DO ABORTO, A SER COMEMORADO, 

ANUALMENTE, EM 8 DE OUTUBRO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

129/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA INCLUSÃO DA SEMANA DE RECONHECIMENTO DOS 

PROFISSIONAIS DA SAÚDE PÚBLICA E PRIVADA NO CALENDÁRIO DE 

COMEMORAÇÕES NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 135/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE 

INSTALAÇÃO DE SISTEMAS DE CAPTAÇÃO DE ENERGIA SOLAR NA CONSTRUÇÃO 

DE NOVOS PRÉDIOS, CENTROS COMERCIAIS E CONDOMÍNIOS RESIDENCIAIS, NO 

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

142/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DESTINAR ESPAÇO PARA A PRÁTICA DE 

MANOBRAS COM MOTOCICLETAS, O “WHEELING”, CRIA A RUA DO GRAU, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DO PROJETO, 

FALOU DA IMPORTÂNCIA DE SE ABRIR ESPAÇOS ADEQUADOS PARA OS JOVENS 

DE ARAUCÁRIA PRATICAREM ESSES ESPORTES DE FORMA CORRETA, E DISSE 

QUE ESTA PROPOSIÇÃO NASCEU APÓS CONVERSAS COM PRATICANTES DESSAS 

MODALIDADES, DESTACANDO ALGUNS DELES, COMO OS JOVENS JOE, MICHEL, 

PATRICK E ISAAK, QUE SE FAZIAM PRESENTES NO PLENÁRIO DA CÂMARA. O 

VEREADOR PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO 

DESTA MATÉRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 145/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTITUIR A AÇÃO PRIMEIRO RG NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM 
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PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA 

CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2398/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 2.426, DE 22 DE MARÇO DE 2012, 

CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE O 

PROJETO VISA VALORIZAR O TRABALHO DOS NOSSOS AGENTES DE TRÂNSITO, E 

QUE ESTA VALORIZAÇÃO É IMPORTANTE PARA OS SERVIDORES, INCLUSIVE, 

SUGERIU QUE ESTE ADICIONAL TAMBÉM FOSSE CONCEDIDO AOS CONSELHEIROS 

TUTELARES DO MUNICÍPIO, POIS ESTES ENFRENTAM SITUAÇÕES MUITO DIFÍCEIS 

EM SEUS TRABALHOS, ASSIM COMO, SE FOSSE POSSÍVEL, A VIABILIZAÇÃO DE UM 

ADICIONAL NO SALÁRIO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE. O VEREADOR 

TAMBÉM FALOU SOBRE A OPORTUNIDADE DE SE MELHORAR OS SALÁRIOS DOS 

SERVIDORES EM GERAL E TAMBÉM A MELHORIA NO VALOR DO VALE 

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE 

ISTO SÓ PODE ESTAR SENDO FEITO EM DECORRÊNCIA DAS VOTAÇÕES QUE 

FORAM FEITAS HÁ POUCO TEMPO NESTE PLENÁRIO, E COMENTOU QUE 

AUMENTOS PARA O SERVIDOR SÓ SÃO POSSÍVEIS COM A VOTAÇÃO DE PROJETOS 

DE LEIS, POR ISSO DESTACOU OS VEREADORES QUE VOTARAM A FAVOR DO 

POVO E DISSE QUE TUDO O QUE ESTÁ ACONTECENDO, A SAÚDE FINANCEIRA DO 

MUNICÍPIO, VEIO PELO TRABALHO FEITO PELA PREFEITURA E TAMBÉM ATRAVÉS 

DOS VEREADORES QUE VOTAM A FAVOR DO POVO, POIS PEDIR UMA COISA E 

FAZER OUTRA NÃO PODE ACONTECER NESTE LEGISLATIVO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2402/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 1.547, DE 14 DE 

JANEIRO DE 2005, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2403/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 56.276,22 (CINQUENTA E SEIS MIL, DUZENTOS E 

SETENTA E SEIS REAIS E VINTE E DOIS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE A 

AGILIDADE NA TRAMITAÇÃO DESTE PROJETO, ENALTECENDO O TRABALHO DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, DEVIDO A SUA URGÊNCIA PARA O MEIO 
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AMBIENTE. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 2.408/2021, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2408/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO 

DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, 

NO VALOR DE R$ 150.000,00 (CENTO E CINQUENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 56/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E 

VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO DA IMPLANTAÇÃO DE 

CENTROS DE ACOLHIMENTO E CONVIVÊNCIA PARA DEPENDENTES QUÍMICOS DE 

BAIXA RENDA, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, UM DOS AUTORES DA 

PROPOSIÇÃO, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DO 

PROJETO, E COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES DE CONVIVÊNCIA COM AS 

PESSOAS DEPENDENTES QUÍMICAS QUE NÃO TÊM CONDIÇÕES FINANCEIRAS 

PARA BANCAR OS CUSTOS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO PORQUE SÃO MUITAS AS FAMÍLIAS QUE TEM 

DEPENDENTES QUÍMICOS EM CASA E ENCONTRA DIFICULDADES PARA O 

TRATAMENTO, POR ISSO, PARABENIZOU A INICIATIVA DOS VEREADORES. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR ENALTECEU A INICIATVA DOS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER E VAGNER CHEFER, QUE VEM AO ENCONTRO DOS ANSEIOS 

E DIFICULDADES QUE HOJE A FAMÍLIA BRASILEIRA E MESMO MUNDIAL PASSA POR 

ESTE PROBLEMA DENTRO DE CASA, E RELATOU QUE SÃO MUITOS PAIS QUE 

PROCURAM OS VEREADORES EM BUSCA DE AUXÍLIO PARA TRATAR DE 

FAMILIARES COM ESSAS DEPENDÊNCIAS, E DISSE QUE ARAUCÁRIA NÃO TEM ESTE 

TIPO DE CLÍNICA ESPECIALIZADA, POR ISSO, É IMPORTANTE A REALIZAÇÃO DE 

CONVÊNIOS COM INSTITUIÇÕES PARA QUE SE POSSA OFERECER ESTE CUIDADO 

PARA OS DEPENDENTES E, PARA ISTO É NECESSÁRIO QUE O PODER PÚBLICO 

POSSA INTERVIR NESTA SITUAÇÃO, E DISSE QUE CONFIA QUE A ADMINISTRAÇÃO 

ESTARÁ CONCEDENDO ATENÇÃO ESPECIAL PARA ESTE PROJETO. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA TAMBÉM PARABENIZOU OS AUTORES DO PROJETO, E DISSE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

05/10/2021 

 

 
9 de 15 

QUE NESTE PERÍODO PÓS-PANDEMIA MUITA COISA ESTÁ ACONTECENDO, 

INCLUSIVE RELATADAS PELO CONSELHO TUTELAR QUE ATENDE MUITOS CASOS 

DE MÃES, PAIS E FILHOS VICIADOS, POR ISSO, CONSIDERA QUE O PROJETO 

ATENDE MUITAS REIVINDICAÇÕES DE NOSSA POPULAÇÃO, PORQUE APÓS O 

PRIMEIRO ATENDIMENTO NÃO SE TEM PARA ONDE ENCAMINHAR OS PACIENTES 

PARA UMA AJUDA PSICOLÓGICA OU PSIQUIÁTRICA PELO PODER PÚBLICO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU OS AUTORES DA PROPOSIÇÃO, E 

DESTACOU QUE HOJE EM ARAUCÁRIA EXISTEM ALGUMAS INSTITUIÇÕES QUE 

FAZEM ESTE TRABALHO E TODA AJUDA QUE VENHA DO PODER PÚBLICO NESTE 

SENTIDO PARA APOIAR ESTAS PESSOAS É IMPORTANTE. O VEREADOR VAGNER 

CHEFER COMENTOU QUE ESTE PROJETO JÁ ESTÁ EM TRAMITAÇÃO DESDE O MÊS 

DE MARÇO, E QUE A MATÉRIA VEM AO ENCONTRO DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, 

ONDE EXISTEM MUITAS PESSOAS CARENTES COM ESTE TIPO DE DIFICULDADE, 

POR ISSO, CONSIDERA UM PROJETO DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA O 

MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM 

PARABENIZOU OS AUTORES DO PROJETO, POIS ESTE TIPO DE PROBLEMA É MUITO 

COMPLICADO PARA SER RESOLVIDO PELAS FAMÍLIAS SEM GRANDES RECURSOS 

FINANCEIROS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

130/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “CRIA NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A BIBLIOTECA DIGITAL MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE ESTAMOS NA 

ERA DIGITAL E QUE É IMPORTANTE LEVAR O CONHECIMENTO PARA AS NOSSAS 

CRIANÇAS, AS QUAIS SERÃO O PRIMEIRO PÚBLICO DESTA BIBLIOTECA DIGITAL, 

QUE ESTARÁ DISPONÍVEL INICIALMENTE PARA AS PRIMEIRAS SÉRIES ESCOLARES 

E, POSTERIORMENTE PARA AS DEMAIS PESSOAS DE NOSSA CIDADE, E DISSE QUE 

ESPERA O APOIO DOS VEREADORES PARA QUE A MATÉRIA POSSA SER 

SANCIONADA PELO PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA  

PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA INICIATIVA DO PROJETO 

E DISSE QUE TEM CERTEZA DE QUE A MATÉRIA SERÁ SANCIONADA PELO 

PREFEITO, EM FACE DE SUA GRANDE IMPORTÂNCIA PARA VÁRIAS PESSOAS QUE 

NÃO TÊM ACESSO A UMA BIBLIOTECA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO E RELATOU VISITA AO NÚCLEO DE 

EDUCAÇÃO DO ESTADO, ONDE TAMBÉM HÁ ESTA TENDÊNCIA, E QUE AS CRIANÇAS 

E JOVENS DE HOJE APRENDEM MUITO BEM A UTILIZAR OS RECURSOS 
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TECNOLÓGICOS, POR ISSO, ENALTECEU O PROJETO PELA SUA IMPORTÂNCIA. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, E DISSE QUE 

A BIBLIOTECA DIGITAL VEM AO ENCONTRO DA EDUCAÇÃO EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA PELA APRESENTAÇÃO DO PROJETO, E DISSE QUE A FORMA DIGITAL 

DA BIBLIOTECA JÁ É ADOTADA EM MUITOS MUNICÍPIOS, E QUE O CUSTO É MENOR 

E A FACILIDADE DE ACESSO É MAIOR. DISSE QUE TEMOS QUE NOS ATUALIZAR, 

ADEQUANDO-NOS À REALIDADE DAS NOVAS TÉCNICAS E A BIBLIOTECA DIGITAL 

VAI FACILITAR O SEU USO, PRINCIPALMENTE PELOS ESTUDANTES DE NOSSA 

CIDADE E É UMA DAS NECESSIDADES DE NOSSA EDUCAÇÃO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM PARABENIZOU A INICIATIVA 

DESTE PROJETO PELO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR ENALTECEU A ATITUDE DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA NA 

APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO DE GRANDE IMPORTÂNCIA, ESPECIALMENTE NA 

ÁREA DA EDUCAÇÃO, NESTE SÉCULO EM QUE O MUNDO DIGITALIZADO AFETA A 

TODOS, E ESTE PROJETO PODERÁ SERVIR DE ESTÍMULO PARA QUE HAJA MAIS 

LEITURAS DE LIVROS E PESQUISAS. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 153/2021, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA AS LEIS MUNICIPAIS Nº 1.803/2007 E 2.983/2016, 

EXTINGUINDO OS CARGOS DE SERVENTE E ASSESSOR DE IMPRENSA DO QUADRO 

PRÓPRIO DE CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO DA CÂMARA MUNICIPAL, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS SEGUINTES: INDICAÇÕES Nº 

1161/2021, Nº 1187/2021, Nº 1188/2021, Nº 1189/2021, Nº 1190/2021, Nº 1191/2021, Nº 

1193/2021, Nº 1194/2021 E Nº 1195/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1169/2021, Nº 1170/2021, Nº 1171/2021, Nº 

1173/2021, Nº 1174/2021 E Nº 1175/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1180/2021, Nº 1192/2021 E Nº 1206/2021, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA; INDICAÇÕES Nº 1181/2021 E Nº 

1185/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 

1182/2021, Nº 1183/2021 E Nº 1184/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 1186/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 1198/2021, Nº 1199/2021, Nº 1200/2021, Nº 1201/2021, Nº 

1202/2021, Nº 1203/2021, Nº 1204/2021 E Nº 1205/2021, TODAS DE AUTORIA DO 
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VEREADOR PROFESSOR VALTER. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 90/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 29/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, DE APLAUSOS A POLÍCIA CIVIL DO ESTADO DO PARANÁ PELOS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE ARAUCARIENSE. A MOÇÃO 

FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, MANIFESTOU SEU AGRADECIMENTO 

AOS DEMAIS MEMBROS DA COMISSÃO EXECUTIVA PELA ATITUDE DE MELHORAR O 

VALE ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DO LEGISLATIVO, COM REAJUSTE A PARTIR 

DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, NA FORMA DE PECÚNIA. TAMBÉM FALOU 

SOBRE O CAMPO DE FUTEBOL DO TUPY, QUE RECEBEU REFORMAS, MAS QUE 

AGORA TEM QUE FICAR SOB RESPONSABILIDADE DE PESSOAS QUE 

PARTICIPARAM DA HISTÓRIA DAQUELE ESPAÇO ESPORTIVO, E AGRADECEU AO 

PREFEITO HISSAM PELA REFORMA E MODERNIZAÇÃO DO CAMPO, COM A 

INSTALAÇÃO DE DIVERSOS EQUIPAMENTOS DE LAZER.  O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA PARABENIZOU O VEREADOR CELSO NICÁCIO PELA VALORIZAÇÃO DOS 

SERVIDORES DESTA CASA. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO 

PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE FALOU SOBRE AS INDICAÇÕES QUE APRESENTOU 

NESTE ANO RELACIONADAS À EDUCAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO, VISANDO 

INSTALAÇÃO DE TELEVISORES EM TODAS AS SALAS DE AULA, UMA INTERNET QUE 

REALMENTE FUNCIONE, E DISSE QUE O INVESTIMENTO EM MODERNAS 

TECNOLOGIAS COLABORA COM O SISTEMA DE ENSINO DE HOJE, FACILITANDO ATÉ 

A AVALIAÇÃO DOS ALUNOS E DEMAIS PROCEDIMENTOS NECESSÁRIOS NOS 

TRABALHOS DOS PROFESSORES, E DISSE QUE PARA MELHORAR O 

POSICIONAMENTO NOS ÍNDICES DO IDEB – ÍNDICE DE DESENVOLVIMENTO DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA EM ARAUCÁRIA, E QUE DEVEM SER FEITOS INVESTIMENTOS 

PARA QUE POSSAM SER MINISTRADAS AULAS COM MELHOR QUALIDADE E MAIS 

ATRATIVAS PARA OS ALUNOS PARA QUE DE FATO A APRENDIZAGEM ACONTEÇA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU A EQUIPE QUE ORNAMENTOU O 

PLENÁRIO DESTA CASA COM TEMA EM ALUSÃO À CAMPANHA OUTUBRO ROSA, E 

DISSE QUE É IMPORTANTE QUE ESTE ASSUNTO SEJA LEVADO A SÉRIO, E QUE O 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

05/10/2021 

 

 
12 de 15 

MUNICÍPIO TAMBÉM POSSA, DE FATO, APOIAR AS MULHERES NO 

ENFRENTAMENTO DO CÂNCER DE MAMA, COM A DISPONIBILIZAÇÃO DOS EXAMES 

E MÉDICOS NECESSÁRIOS, E NÃO SE FIQUE APENAS NO DISCURSO. O VEREADOR 

FALOU TAMBÉM QUE NESTA DATA É COMEMORADO O DIA DA CIDADANIA E O DIA 

DA MICRO E PEQUENA EMPRESA, E DISSE QUE VÊ NA COINCIDÊNCIA DAS DUAS 

COMEMORAÇÕES UMA SIMBIOSE IMPORTANTE, PORQUE CIDADANIA TAMBÉM É 

CUIDAR DA CIDADE ONDE A GENTE MORA PORQUE NÓS PERTENCEMOS À CIDADE 

ONDE ESTAMOS E OS MICRO E PEQUENOS EMPRESÁRIOS FAZEM ESTE PAPEL DE 

CUIDAR DE NOSSA CIDADE, POR ISSO, OS PEQUENOS COMÉRCIOS DEVIAM SER 

PRIORIZADOS, E PEDIU QUE NESTE DIA COMEMORATIVO SE FIZESSE A 

PREFERÊNCIA PELA VALORIZAÇÃO DO PEQUENO COMÉRCIO QUE ESTÁ 

LOCALIZADO ALI NO SEU BAIRRO, PORQUE SÃO ESTAS PEQUENAS EMPRESAS AS 

QUE MAIS GERAM EMPREGOS, SENDO UMA PARTE MUITO IMPORTANTE DA BASE 

DA ECONOMIA BRASILEIRA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE A 

CAMPANHA DE VACINAÇÃO E DA DIMINUIÇÃO DO INTERVALO ENTRE AS DOSES 

OFERECIDAS À POPULAÇÃO, E RELATOU VISITA AO CENTRO DE ATENDIMENTO AO 

IDOSO, LOCAL ONDE ESTÁ SENDO FEITA A VACINAÇÃO EM LOCAL APROPRIADO 

COM TODAS AS PRECAUÇÕES SANITÁRIAS. O VEREADOR FALOU SOBRE OS BARES 

DE NOSSA CIDADE COM GRANDE FLUXO DE PESSOAS E LOTADOS POR PESSOAS 

QUE NÃO TÊM AMOR À VIDA, POIS TODOS TÊM QUE MANTER O DISTANCIAMENTO 

SOCIAL, E DISSE QUE FOI POR ESTA RAZÃO QUE VOTOU PELA DERRUBADA DO 

VETO AO PROJETO DE LEI Nº 96/2021, QUE TRATAVA DO FUNCIONAMENTO DOS 

BARES DURANTE A PANDEMIA COM A VENDA DE ALIMENTOS, PARA QUE 

PUDESSEM MANTER SEUS ENCARGOS, E DISSE QUE TODOS TÊM QUE LEVAR EM 

CONTA QUE A PANDEMIA AINDA NÃO ACABOU, E QUE MUITA GENTE AINDA ESTÁ 

MORRENDO POR COVID-19, ATÉ MESMO PESSOAS QUE JÁ TOMARAM AS DUAS 

DOSES DA VACINA, MAS QUE POR OUTROS PROBLEMAS DE SAÚDE SE A PESSOA 

CONTRAIR O CORONAVÍRUS VAI SER FATAL, E REAFIRMOU SEU APLEO PARA QUE 

TODOS FIQUEM EM CASA AO INVÉS DE FICAREM SE AGLOMERANDO EM BARES, 

RESTAURANTES E FESTAS, POIS A VIDA VALE MAIS. O VEREADOR VAGNER 

CHEFER FALOU SOBRE A INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, A RESPEITO DA PINTURA 

DE FAIXAS NA REGIÃO DO BAIRRO CAPELA VELHA, QUE FOI ATENDIDA PELA 

SECRETARIA DE URBANISMO, PELO QUE AGRADECEU O EXECUTIVO, BEM COMO 

RELATOU REUNIÃO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE A RESPEITO DA 

VOLTA DO FUNCIONAMENTO DO NIS AOS SÁBADOS, UMA IMPORTANTE CONQUISTA 
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DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, FALOU SOBRE VISITA AO BAIRRO TUPY ONDE RECEBEU A SUGESTÃO DE 

QUE FOSSE FEITA UMA REUNIÃO COM TODOS OS LÍDERES DO FUTEBOL PARA 

DISCUSSÃO SOBRE A CLASSIFICAÇÃO DOS HORÁRIOS DISPONÍVEIS PARA 

UTILIZAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL, ASSIM COMO, A DISPONIBILIZAÇÃO DE UM 

PROFESSOR PARA A ESCOLINHA DE FUTEBOL PARA ACOMPANHAR AS CRIANÇAS. 

O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO NO JARDIM 

SÃO FRANCISCO, AGRADECENDO AO ATENDIMENTO PELO PREFEITO ÀS 

NECESSIDADES DO BAIRRO NA ÁREA DA EDUCAÇÃO COM ESCOLAS E CRECHES. O 

VEREADOR FALOU AINDA, SOBRE OS RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS DA CÂMARA 

QUE FORAM DESTINADOS A OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS, PARA A APAE 

– ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE ARAUCÁRIA, E PARA 

COMPRA DE VACINAS CONTRA A COVID-19, QUE FORAM ENVIADOS PARA A SAÚDE 

DE ARAUCÁRIA, POR ISSO AGRADECEU TAMBÉM AOS VEREADORES PELA 

APROVAÇÃO DOS RESPECTIVOS PROJETOS DE LEI QUE POSSIBILITARAM ESTAS 

DISPONIBILIDADES DE RECURSOS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

AGRADECEU AO SENHOR PREFEITO PELAS AÇÕES REFERENTES AO CAMPO DE 

FUTEBOL DO TUPY, IMPEDINDO QUE FOSSE ELIMINADO O LOCAL, REVITALIZANDO-

O PARA A COMUNIDADE, ENALTECENDO O TRABALHO DOS VEREADORES QUE 

SEMPRE LUTARAM POR AQUELE ESPAÇO ESPORTIVO, BEM COMO, OS QUE LUTAM 

POR MELHORIAS NAQUELE BAIRRO, E DISSE QUE É SAUDÁVEL PARA O BAIRRO E 

QUEM GANHA COM ISTO SÃO OS MORADORES. PARABENIZOU O PRESIDENTE DA 

CÂMARA, VEREADOR CELSO NICÁCIO, BEM COMO OS DEMAIS VEREADORES DA 

COMISSÃO EXECUTIVA, PELA MELHORIA A SER IMPLANTADA NO VALE 

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DO LEGISLATIVO, INCLUSIVE COM O PAGAMENTO 

EM PECÚNIA DO BENEFÍCIO. O VEREADOR FALOU SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS 

À POLÍCIA CIVIL, APROVADA NESTA SESSÃO, PORQUE CONSIDERA A INSTITUIÇÃO 

MERECEDORA DESTA HOMENAGEM, EM NOME DO DOUTOR TIAGO WLADYKA, QUE 

ANTES ERA POLICIAL MILITAR E HOJE É DELEGADO TITULAR DA POLÍCIA CIVIL EM 

NOSSO MUNICÍPIO, MAS MORANDO EM CURITIBA, TODOS OS DIAS SE DESLOCA 

PARA ARAUCÁRIA PARA PRESTAR UM BOM TRABALHO PARA NOSSA POPULAÇÃO, 

E TAMBÉM HOMENAGEIA O SUPERINTENDENTE RODOLFO CASTAGNOLI JÚNIOR, 

QUE ANTES ERA GUARDA MUNICIPAL EM CAMPO LARGO, E HOJE FAZ PARTE DA 

CORPORAÇÃO DA POLÍCIA CIVIL, BEM COMO O ESCRIVÃO CHEFE BRUNO 

VANDRESEN, QUE ERA AGENTE PENITENCIÁRIO. O VEREADOR FALOU SOBRE A 
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FUNDAÇÃO DA POLÍCIA CIVIL EM MIL E OITOCENTOS E CINQUENTA E TRÊS POR 

DOM PEDRO II, POR ISSO, NO ÚLTIMO DIA VINTE E OITO DE SETEMBRO 

COMPLETOU CENTO E SESSENTA E OITO ANOS DE HISTÓRIA, POR ISSO, COM A 

MOÇÃO DE APLAUSOS O VEREADOR HOMENAGEIA A TODOS OS POLICIAIS CIVIS 

DO ESTADO DO PARANÁ, E TAMBÉM PARABENIZOU O PREFEITO PELO ENVIO DE 

PROJETO DE LEI PARA CONTRATAÇÃO DE MAIS CEM GUARDAS MUNICIPAIS, O QUE 

VAI MELHORAR AINDA MAIS ATUAÇÃO DESTA FORÇA DE SEGURANÇA EM NOSSO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR  ANUNCIOU O PROTOCOLO DE UM REQUERIMENTO PARA 

QUE SEJA OFICIADO À COPEL PEDIDO DE INFORMAÇÕES REFERENTES AOS 

AUMENTOS EXORBITANTES NO VALOR DAS CONTAS DE ENERGIA ELÉTRICA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE AS OBRAS DE ASFALTAMENTO NOS 

JARDINS SÃO FRANCISCO, SHANGRI-LÁ E SABIÁ E DISSE QUE O QUE É 

IMPORTANTE É O QUE ESTA CASA LEGISLATIVA TEM FEITO PARA QUE ISSO 

ACONTEÇA, DESTACANDO A SUA PRIMEIRA INDICAÇÃO NESTA CASA REFERENTE À 

RUA CAPIVARI, ATENDENDO A REIVINDICAÇÕES CONSTANTES DOS MORADORES 

DAQUELA COMUNIDADE, ONDE EM OUTRAS OCASIÕES ALGUMAS PESSOAS 

QUISERAM FAZER PALCO POLÍTICO, MAS O VEREADOR TRABALHOU EM CONJUNTO 

COM O PREFEITO HISSAM E PARABENIZOU-O PELA SENSIBILIDADE NO 

ATENDIMENTO DAS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA AGRADECEU AO PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PELO 

ATENDIMENTO DE SEU PEDIDO A RESPEITO DE UMA OBRA QUE ESTÁ PARA SER 

EXECUTADA NO BAIRRO THOMAZ COELHO, NA PRAÇA ALBERTO MARKOWSKI, EM 

DECORRÊNCIA DA LIBERAÇÃO DE RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS DA CÂMARA, NO 

VALOR INICIAL DE SETECENTOS E CINQUENTA MIL REAIS, POR ISSO, TAMBÉM EM 

NOME DA COMUNIDADE DO BAIRRO THOMAZ COELHO AGRADECEU O PRESIDENTE 

E TODA A COMISSÃO EXECUTIVA PELA LIBERAÇÃO DESTE RECURSO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FALOU DA IMPORTÂNCIA DA PARCERIA 

COM O PREFEITO HISSAM ATRAVÉS DE SEU LÍDER DE GOVERNO, O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, E DISSE QUE A CÂMARA TEM UM ORÇAMENTO MUITO BOM 

E UMA ECONOMIA MUITO GRANDE NOS GASTOS DO LEGISLATIVO, POR ISSO A 

INDICAÇÃO DE ENDEREÇAR O REFERIDO RECURSO PELO PREFEITO ÀS OBRAS 

SOLICITADAS PELO VEREADOR PEDRINHO GAZETA SÓ FOI POSSÍVEL DEVIDO AO 

DIÁLOGO FRANCO ENTRE O LEGISLATIVO E O EXECUTIVO QUE TEMOS HOJE, POIS 

A DEVOLUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DA CÂMARA NORMALMENTE É UTILIZADA PELO 

PREFEITO DE MANEIRA GERAL. O PRESIDENTE COMENTOU QUE ESTE ANO AINDA 
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HÁ UMA EXPECTATIVA DE UMA SOBRA GRANDE DE RECURSOS, MESMO TENDO JÁ 

LIBERADO NESTE ANO RECURSOS NA CASA DE SEIS MILHÕES E TREZENTOS MIL 

REAIS, ALÉM DO VALOR RELATIVO ÀS OBRAS NO BAIRRO THOMAZ COELHO, BEM 

COMO OS RECURSOS REFERENTES À AQUISIÇÃO DE UM TERRENO NO BAIRRO 

COSTEIRA PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE LAZER E UM POSTO DE 

SAÚDE NO VALOR DE QUATRO MILHÕES DE REAIS, POR ISSO, AGRADECEU O 

EMPENHO DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA SUA ATUAÇÃO NA 

INTERMEDIAÇÃO ENTRE OS PODERES LEGISLATIVO E EXECUTIVO. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA MANIFESTOU SEU AGRADECIMENTO AO PREFEITO HISSAM 

PELO PROJETO DA PRAÇA ALBERTO MARKOWSKI, QUE FICOU MUITO BONITO, E 

PARABENIZOU-O PELA SENSIBILIDADE E POR TUDO O QUE ESTÁ FAZENDO PELA 

CIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA ENALTECEU A 

ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA PELO PRESIDENTE CELSO NICÁCIO, ESPECIALMENTE 

NO PLANEJAMENTO DE AÇÕES EM FACE DO VALOR ORÇAMENTÁRIO DESTINADO 

AO PODER LEGISLATIVO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


